

## COMUNICADO

### **ESSALUD DECLARA “ALERTA VERDE” EN TRES REDES ASISTENCIALES DEL SUR DEL PAÍS**

Ante el terremoto ocurrido ayer, martes 1 abril, en el norte de Chile, que fue sentido en diversas regiones del sur del país, el Seguro Social de Salud (ESSALUD) hace de conocimiento de la opinión pública lo siguiente:

- La totalidad de centros de salud que integran las Redes Asistenciales Arequipa, Moquegua y Tacna de EsSalud, se encuentran en “Alerta Verde” ante la posible ocurrencia de réplicas u otros eventos de la naturaleza.
- Asimismo, los centros asistenciales de las citadas redes que integran la zona sur, no han reportado, hasta el momento, mayores inconvenientes, tampoco ha habido alteración de los servicios de salud que se brindan diariamente.
- El Seguro Social de Salud formula un llamado a los familiares de los pacientes hospitalizados, así como a los asegurados que hacen uso de los servicios de consulta externa a mantener la calma y tranquilidad ante la ocurrencia de situaciones de este tipo.
- Finalmente, EsSalud continúa trabajando por fortalecer sus servicios de salud en beneficio de sus millones de asegurados a nivel nacional.

Jesus María, 2 de abril de 2014  
OFICINA DE RELACIONES INSTITUCIONALES